

16 de abril de 2006

"El Aguijón" 1 Cor 15:54-57

La iglesia de Corinto creció rápidamente. Y como muchos eran nuevos, apenas empezando en la fe, habían errores y confusiones entre ellos. Esta carta fue mandada para corregir estos errores.

Uno de sus errores mas peligrosos era por algunos que negaban la doctrina central de la resurrección. V12.

Sin la resurrección, la fe Cristiana no tiene sentido. La resurrección de Cristo Jesús de los muertos, y también una gran resurrección al fin de la historia son doctrinas centrales.
V 12-19

Entonces, en el resto del capitulo, Pablo enseñó sobre ese tema. Hasta el fin del capitulo, nuestro texto, en donde prorrumpió en alabanzas y en celebración sobre las implicaciones mas gloriosas de la doctrina de la resurrección. **Lee el texto.**

Nuestro mensaje enfocará en tres puntos.

- =====
- 1) **Parece que, normalmente, la muerte tiene un aguijón, y el sepulcro, o sea la tumba tiene su victoria.**
 - 2) **Cristo Jesús vino para cambiar todo esto.**
 - 3) **Esto es el gozo de nuestra celebración de la resurrección hoy día.**
- =====

- 1) **Parece que, normalmente, la muerte tiene un aguijón, y el sepulcro, o sea la tumba tiene su victoria.**

Parece que en esta vida, por mas años que uno tiene, mas está luchando en contra de la muerte, como un enemigo mortal. Hasta en nuestro capitulo en v26, la Biblia enseña que la muerte es un enemigo.

Con la edad, para la mayoría vienen las enfermedades. Los huesos empiezan a doler. Añadiendo mas años algunos añadan también mas libras que se llevan consigo cada día.

Poco a poco la fuerza de uno empieza a desgastar se, física y mentalmente. Como dice la Biblia...

**Toda carne es como hierba,
Y toda la gloria del hombre**

como flor de hierba.

La hierba se seca, y la flor se cae; 1 Ped 1:24

En este país en que muchos tienen acceso al cuidado médico, por más edad que uno tiene, más pastillas y píldoras tiene que tomar.

Varias personas en nuestra iglesia ya han tenido sus problemas con el cáncer, con el diabetes, y otros asuntos de la salud.

Nuestras vidas están bajo ataque. Y no solamente estamos sujetos a las enfermedades, sino los accidentes, los desastres naturales, el terrorismo y los crímenes de violencia.

Parece que la muerte quiere ganar una victoria sobre nosotros. Con algunos parece que ese enemigo está ganando, a veces.

Muchos jamás quieren hablar de la muerte ni pensar en algo tan espantoso. Tienen miedo de la muerte. Es natural.

Dice en Hebreos 2:15 que muchos viven en temor de la muerte. No saben lo que va a pasar con ellos después, temen la pérdida de sus seres queridos. Prefieren pensar que son indestructibles, engañando se en la negación.

En la biblia, la muerte **no** es natural. Es una consecuencia del pecado. Desde el principio cuando Dios dijo a Adán, "En el día que de él comieres (hablando del fruto prohibido), ciertamente morirás."

Después del crimen de Adán y Eva, Dios dijo. "Polvo eres, y al polvo volverás".

Esto está implicada en nuestro texto. V56.

El aguijón de la muerte es el pecado, y el poder del pecado, la ley. El pecado es algo ponzoñoso, lleno de veneno. Tienen poder por medio de la buena ley de Dios que ha prohibido el pecado. Mezclando el pecado con la ley, se produce toda forma de maldición!

La muerte viene para poner fin a todo lo que estamos haciendo. Ecc 2:17-21

Hay una gran vanidad en esto, estar edificando, con planes grandes, construyendo negocios, proyectos, formando familias, y después perder todo por medio de la muerte.

Esto es la victoria del sepulcro, la vanidad de neutras vidas, el agujijón de la muerte.

2) **Cristo Jesús vino para cambiar todo esto.**

Cristo vino para eliminar esa vanidad.
 Cristo vino para quitar el agujijón de la muerte.
 Cristo vino para eliminar la victoria del sepulcro.
 Y también para borrar el temor de la muerte.

Porque en realidad, para los que están en Cristo, la muerte ya no existe. No en ningún sentido permanente.

Los que ya han separados de sus cuerpos están considerados como personas que duerman. V18 1 Cor 11:30 y muchas otras partes.

Por esto decimos "que descanse en paz". Porque para los que han sido redimidos, esto que parece la muerte es solamente un descanso. Y no estoy hablando de fantasías, ni de fabulas, sino que es una promesa Bíblica de la palabra de Dios.

San Pablo estaba bien convencido de esto cuando dijo.
 "Para mi el vivir es Cristo, y el morir es ganancia" Fl 1:21

2 Cor 5:6-8

Nosotros también podemos sufrir enfermedades, y debilidades en nuestros cuerpos pero como San Pablo dijo en otra parte.

2 Cor 4:16

3) **Esto es el gozo de nuestra celebración de la resurrección hoy día.**

La Inmortalidad prometida. Que ya para nosotros la vida no es una sombra de la vanidad. Sabemos que dejaremos este mundo algún día, cuando Dios quiere, y, ¿y que?

Vamos a ir a algo mejor. Una vez ya reconciliado con este punto, uno puede vivir sin temor. Se puede vivir de veras.

Se puede cantar como Pablo en ver 55

No tenemos que estar temblando a la muerte, sino burlando en la misma cara de la muerte.

Eehh!! ¿muerte? Crees que tienes un agujijón. ¿Donde está?
 Ooooo, sepulcro, vas a tener tu gran victoria, oooo, estoy

lleno de temor, ayyyyyy.

Ahora, quiere cerrar con unos puntos de exhortación a los que no son convertidos.

----- **Llamada a los inconversos** -----

Tengo que empezar explicando mis palabras. Que es un inconverso, o una persona no convertida. Porque sobre este punto existe mucha confusión.

La conversión a Cristo no consiste en simplemente bautizar se y unirse con una iglesia, aunque estos son pasos importantes.

La conversión, no es un acto, que tu haces, sino que es un cambio interno. Un cambio dramático en tu ser.

2 Cor 5:17

Tus deseos cambian, lo que antes amaba ya puede ser despreciable para ti. Lo que antes era una cosa aburrida, ahora es algo interesante y necesario.

Por ejemplo. Antes de ser convertido, tal vez uno jamas tiene interés en orar, o leer o escuchar de la palabra de Dios. Pero después es natural. Es parte de tu vida, quieres recibir lo nutritivo espiritual. Esto es un cambio verdadero.

También su actitud al pecado, será cambiada drásticamente. Antes uno puede vivir para la pasiones carnales, y estar completamente indiferente a las cosas de Dios. Pero todo esto cambia drásticamente cuando uno está convertido.

El cambio es dramático. En la Biblia se llama un nuevo nacimiento. Juan 3:3-6 Es totalmente necesario pasar por este gran cambio para asegurar que la muerte no tenga un gran agujón para ti. Para que el sepulcro no tenga su victoria.

Si tu amigo, todavía vives por las pasiones carnales de este mundo. Si la luz de las Santas Escrituras no es nada para ti, si prefieres huir de la luz, tu caso es muy peligroso.

Juan 3:18-21

Aunque los cristianos que ya no vivan en este mundo son considerados no como muertos sino que los que duermen, tu seras considerado uno que

esta muerto aun con aliento en tus pulmones.

Efes 2:1

Aunque el justo en su muerte puede decir con Cristo, "Consumado es", o sea cumplí mi trabajo.

Tu puedes decir, "consumidos son", todas mis oportunidades de buscar ese cambio santo. Ya es tarde, ya no hay remedio.

"Pasó la siega, terminó el verano, y no he sido salvo" Jer 8:20

Para ti, la muerte tendrá un **gran** agujijón. Muchos no pueden ni pensar en tal evento ni por un momento, y por esto se engañan a ellos mismos. Pensando, "esto no puede pasar a mi, yo estoy seguro. A otro tal vez, pero a mi no!"

Por esto la Santa Biblia tiene textos para despertar a tu conciencia dormida. Como la que dice...

"No os engañéis, Dios no puede ser burlado: Pues todo lo que el hombre sembrare, eso también segará." Gal 6:7

y también en Gálatas. Gal 5:19-21
Para despertar a tu conciencia de su coma.

Y también en 1 Cor 6:9-11

-----Llamamiento -----

Ven a Cristo hoy, que día mejor que el día de la resurrección para tener una resurrección de tu espíritu.

Ven a Cristo. "En ningún otro hay salvación; porque no hay otro nombre bajo el cielo, dado a los hombres, en que podamos ser salvos."

Dios te está ofreciendo una amnistía este día.

No como la de que están hablando en el congreso, pagando impuestos, y multa y aprendiendo el ingles, sino una amnistía del agujijón de la muerte, una amnistía de la victoria del sepulcro.

Ven para recibir a tu Cristo en este día.

.